



Defiende AMLO los programas sociales; ataca a “conservadores”

Si no se aprueba la reforma energética, ya se protegió al pueblo en caso de una “traición”, dice durante su mensaje

100 días. El presidente Andrés Manuel López Obrador aprovechó ayer su informe por los primeros cien días del cuarto año de Gobierno para atacar a sus adversarios “conservadores”, personificados en esta ocasión por los legisladores de oposición.

Defendió los programas sociales y su penetración y explicó que 25 millones de mexicanos ya son beneficiarios de alguno de ellos. El 70 por ciento de las familias mexicanas, cuando menos, recibe el apoyo de un programa social, dijo en Palacio Nacional.

Ante el rechazo anunciado de

la oposición a su proyecto de reforma eléctrica, dijo que ya se protegió en caso de una “traición” y para ello enviará el lunes una iniciativa para modificar la ley minera con la mayoría simple que tiene Morena, a fin de establecer que el litio, “ambicionado por empresas extranjeras”, solo podrá ser explotado por el gobierno mexicano.

El presidente consideró que los próximos días serán tiempos de definiciones donde no habrá “medias tintas” para evidenciar si los diputados optan por defender a la nación o a las empresas extranjeras. **PAGS 6 y 10**



AMLO defiende programas sociales; habrá reforma minera si es rechazada la eléctrica

En caso de “traición de conservadores” se protegerá el litio, dice en su primer informe 2022

Alejandro Páez Morales

Ciudad de México

En medio de la discusión por la reforma eléctrica, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que su gobierno lucha por recuperar el control de la nación sobre la industria eléctrica, para garantizar la soberanía energética del país y en ese sentido confirmó que en caso de que no pase su proyecto legislativo, el lunes enviará una iniciativa para modificar la ley minera y establecer que el litio solo podrá ser explotado por el gobierno mexicano.

Defendió a los programas sociales y su penetración y explicó que 25 millones de mexicanos ya son beneficiarios de alguno de ellos. El 70% de las familias mexicanas, cuando menos, recibe el apoyo de un programa social, dijo en Palacio Nacional.

BLINDAJE

Ante el rechazo anunciado de la oposición a su reforma eléctrica, el presidente López Obrador dijo que ya se protegió en caso de una traición y para ello enviará el lunes esa iniciativa para modificar la ley minera con la mayoría simple que tiene Morena a fin de establecer que el litio, “ambicionado por empresas ex-

tranjeras”, solo podrá ser explotado por el gobierno mexicano.

Recordó que hace unos días, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) declaró hace constitucional la ley de la industria eléctrica, para cancelar la decisión ‘perversa’ de no considerar como limpia la energía producida en las hidroeléctricas de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

TIEMPO DE DEFINICIONES

López Obrador advirtió que los próximos días serán tiempos de definiciones donde no habrá “medias tintas” para evidenciar si los diputados optan por defender a la nación o a las empresas extranjeras cuando se discuta su reforma eléctrica este domingo en la Cámara de Diputados.

“Pronto sabremos quien es quien es este emplazamiento”, demandó.

Al ofrecer su informe trimestral del cuarto año de gobierno, López Obrador arremetió contra los legisladores “entreguistas y reaccionarios de derecha” que buscan boicotear su reforma eléctrica, pero advirtió que ya se protegió ante esta embestida y por ello enviará esa iniciativa para blindar el litio que yace en territorio nacional.

Recalcó que durante su gestión no solo se busca recobrar control en el sector del petróleo, sino también en la industria eléctrica.

“Nos encontramos luchando por recuperar el control de la nación sobre la industria eléctrica, para garantizar la soberanía energética del país y para te-



El presidente Andrés Manuel López Obrador se dirige a leer el mensaje por 100 días de gobierno en 2022.

ner un abasto estable, confiable y con precios justos”, aseguró.

Por ello —insistió— los legisladores, deberán definirse si optan por ser defensores de las empresas extranjeras o por comportarse a como auténticos defensores de la Nación.

ALARGA LA PACIFICACIÓN

En un mensaje de 50 minutos, López Obrador también presumió los avances de su gobierno donde destacó la entrega del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) hace unas semanas y anunció que la Refinería de Dos Bocas estará lista en julio del próximo año.

Incluso aseguró que gracias a la reactivación de las 6 refinerías y la compra de la Deer Park ubicada en Houston, Texas, México será autosuficiente en producción de gasolinas el próximo año.

En medio de la violencia e inseguridad que azota varias regiones del país, López Obrador recalcó que no habrá cambio de

estrategia en esa materia y se atacará el problema de fondo.

“Nos llevará más tiempo pacificar al país”, reconoció □

Índice Kearney 2022

México, fuera de la confianza para la inversión

La consultora Kearney, en su edición 2022, dejó a México fuera de los 25 países del Índice de Confianza de Inversión Extranjera Directa por tercer año consecutivo, bajo el argumento de que “en México las autoridades han estado cerrando las importaciones privadas de productos refinados en un aparente esfuerzo por beneficiar la participación de mercado de la estatal Pe-

tróleos Mexicanos”.

De hecho, los inversionistas consultados citan la transparencia de las regulaciones gubernamentales y la ausencia de corrupción como los factores generales más importantes al elegir dónde realizar la IED.

La clasificación de este año la encabeza Estados Unidos, seguido por Canadá, Alemania, Japón y Reino Unido.